



# さくらんぼっこ 活動だより

さくらんぼの森保育園  
令和2年7月1日発行  
(第146号)



## お店屋さんごっこ



「いらっしゃいませ！どれにしますか？」

「いらっしゃいませー！」「こんにちは😊」と、お家から準備していただいたバンダナをつけて、いよいよさくらんぼの森保育園のお店の開店で～す!!

初めてのお店屋さんごっこということもあり、先生が店員さん、子ども達がお客さんになってお買い物をしました。「どれにしますか？」「これ下さい！」という言葉のやり取りを教えながら、自分の好きな品物を買ってマイバックに入れる姿はとっても可愛かったですよ♡こあら組さんはうさぎ組さんと手をつないでリードしてくれる頼もしい姿も見られました♪

お店屋さんごっこは、これからも行っていきたいと思いますので、バンダナは年度末まで園でお預かりします。



ひよこ組さんもバンダナつけています☆



こあら組さんが手をつないでくれてうれしいね！



『これ、ください★』



きんぎょ釣れたよ！



## みずあそび

6月に入り暑くなってきたので、水遊びをはじめました。今年は新型コロナウイルス予防の為、プール遊びは中止になりましたが、3密にならないように、気を付けながら、ひとりひとりの桶を使い、水の感触を楽しんでいます。

今日は何であそぼうかな。とキョロキョロ見回し、金魚釣りや洗濯あそび、水車あそびなど好きな遊びを見つけて、大はじゃぎ！少しだけヒヤッとすると冷たい水に喜びながら、のびのび、イキイキとっても楽しそうです。



洗濯終わったよ。次は干すよ。